

## Senado aprueba comisiones unidas de Seguridad y RREE para monitorear posible nueva ola migratoria

El Senado aprobó la creación de comisiones unidas de Seguridad y Relaciones Exteriores, las que tendrán como objetivo monitorear la zona norte ante una posible nueva ola migratoria.

La crisis política en Venezuela encendió las alarmas en la Cámara Alta, desde donde quieren asegurar un buen control de las fronteras para evitar la migración ilegal.

Así lo planteó el presidente de la Comisión de Seguridad, Iván Flores (DC), quien propuso esta fusión de comisiones “ante una situación que ha generado justificada preocupación, tal como lo han advertido las propias autoridades del Gobierno”.

“No cabe duda que pro-

ducto de los hechos ocurridos en Venezuela estamos frente a una posible nueva ola migratoria y el Estado de Chile debe estar preparado para ello”, aseguró.

El legislador hizo un paralelo con el monitoreo que se hace en la macrozona sur, asegurando que la instancia que dirige “sesionará en la ciudad de Arica, para tomar contacto con las autoridades de la región y conocer cuál es el estado de la situación migratoria”.

De esta forma, concluyó que las comisiones podrán saber “cómo está funcionando el control de fronteras y ver cómo se implementarán, además, las medidas anunciadas por el Gobierno”.